
制作会社のアンケート

・ よりよく生きるためにどうやっていくかを考えることが大切だと改めて思いました。

・

・ 映画を見せて頂いて自宅での看取りもありかなと思いました。しかし実際には映画の様なスタッフに会えるかどうか疑問があるのは事実です。

・

・

・ “ピア”の考え方が具体例を通してわかりやすく示されており安心感がもてました。在宅医療に期待がもてました。

・ チーム医療の良さが、自分に出来る事は何かを考える機会を教えてくれた。

・ とてもわかりやすく感動的でした。

・ 訪問看護師を始めたばかりの為「ピア」の大切さとその方らしい生き方に向けた関わりにすごく共感を受けました。

・ 初心に戻ることができました。

・ 実際にはもっと苦しい体験があると思います。

・ とても考えさせられました！！

・

・ 感動しました。あれ程のチームケアができるのはすばらしいです。気になるのは金銭面、医療費です。

・

・

・ ケアマネジャーがあそこまでＤｒに言えるのかは疑問。薬剤師がＤｒにアドバイスできることはいいと思った。

・ 大変よかった

・ 今回の上映はそれぞれの役割者がおり、いわゆる理想的な医療の有りかたでした。これについては良かったかと思います。

・

・ 理想的でなかなか自分のことと考えにくかった。

・

映画の感想

とても良い内容でしたが、市内にこのような取組をしてくれる特に医師がいるのかなあと思いました。

日本人の感性とは違う考え方、表現（映画）米の映画かと思いますが「最高の人生の見つけ方」と比べると日本人らしい考え方を強く感じまし

た。

最期までその人らしく生きるとはどういうことなのか、改めて考えさせられ、また、自分と家族と重なる部分もありとても心に響く映画でし

た。

とっても感動いたしました。在宅で関わらせていただくスタッフが全員で支えることの大切さ。

チームで関われることの大切さ、利用者本人の意向を尊重して関われることでチームが一丸となって同じ方向に向いていくことの大切さを学

びました。

もっと在宅医が増えてくれればと思います。病院受診が行けなくなった患者さんにとって本当に有難いです。

在宅医療、とくに看取りとなると家族はとても不安です。言葉で説明してもなかなか分かりにくいと思います。

最期は好きなところで家族そろって楽しくとは思いますがそれには多くのケアさんの手助けがあればこそと思いました。



制作会社のアンケート

・ 在宅医療が実際どういうものかわかりやすかったです。

・ 終末期は家族がやっぱり良いと思いました。

・ とても良かったです。これからの介護に役立てたい内容でした。

・ 多職種連携の重要性を改めて感じました。ケアマネとしてチームでの支援ができるように今後も学び続けたいと感じた。

・ 時間も程良く内容もとても良かったです

・

・ 問７にあるとおり、在宅医療に関することがもりこまれて勉強になる映画と思いました。

・ 在宅医療の様子が良く解ってよかったです。

・

・ 訪問リハビリとして在宅医療にたずさわる者としてとても考えさせられました。

・ 感動しました。

・ 地域連携会議など実際にある場面が出てきてよかった。医療者の葛藤も反映されていてよかった。

・ とても内容がわかりやすく良かったと思います。在宅での終末を考えさせられます。自分の親にも選択させてあげたいです。

・ 在宅ケアの理想型だと思います。ただケアマネとして少しでも近づけるようなケアの実践が出来ればと思います。

・ とてもよかったです

・

・ 在宅医療について看取りに対する家族の心情をよく描写していたと感じた。

・ 観て良かった！

・ 家族がもし、映画のような状況になったときは安心して在宅を依頼したいと思います。

・ 心打たれました。

・ とても良かったです

・ 「最期まで自分らしく生きる」そんな最期を在宅でできることをわかりやすく伝えていただきました。

・ 多職種連

・ 映画としては感動しましたが専門職として何が出来るか、何をすべきか考えさせられました。

在宅での最後の看取りは何人か立会いをしましたが家族の考え（どこで）がゆれる事は何度もありました。

ちょうど介護をする義父を目の前にして家族、兄弟がどうするか相談しているが色々迷いがあったりゆれたりで悩みも多いです。

解かりやすかった！私自身自分が両親をみとった時代はＳ47～48でした。まだ施設もなく手さぐりでやって来ました。今自分の時には良く

成って居るので安心です



制作会社のアンケート

今回の上映会を主催した方々へのメッセージ（感想やお礼等)

・ 質の良い映画をみさせていただきありがとうございました。一般の方にもっと啓発をしていくとよいと思いました。

・ 難しい話よりも映画はわかりやすく考えるいい機会になると思います。ありがとうございました。

・

・ とても現場的な映画でした。市民の方にこのような機会がもてることは良いことだと思います。

・ とても勉強になりました。

・ また在宅系の映画があれば参加したいです。利用者用のお知らせがあればその分もほしいです。

・ 今日の上映にあたり準備等々ありがとうございました。

・ いい映画でした。ありがとうございました。

・ 在宅医療に関わらせていただく職種の私にとってとても感動した映画でした。ありがとうございました。

・ ありがとうございました。

・ 思うことが充分に出来ない非現実的な問題点を取り上げたことを含んだ上映を出来たらと思います。

・ いろいろ知る事ができて良かった

・ 「ピア」については興味があったが近くで上映の情報がなかったので今回上映会を主催していただいてありがたかったです。

・ このような社会のしくみのあるべき姿（方向性）を端的に示すような啓発イベントをもっと開催してほしい

・ 機会をつくっていただきありがとうございました。市民も専門職も一緒に参加できる機会で良かったです。

・ なかなか子育てをはじめて映画を自宅以外で見ることがなかったので、映画とシンポジウムがセットで研修として参加できてよかったです。

・ ヘルパーを始めて１年。いろいろと勉強になりました。

・ とてもよかったです。ありがとうございました。

・ ケアマネとし、多職種連携の必要性とその人が望むその人らしさを尊重する内容に感動し勉強になりました。

・ ありがとうございました。

・ 在宅のことがよくわかりました。ありがとうございました。

相手の心の内、いったい何を望んでいるか全て心とこころのふれあいが何事に於いてもとっても大切。相手の心に向き合う事が一番大切か

と感じました。


